

En el corcho



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com

WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

DOMINGO

¿Se acuerdan de Atenco?

Se cumple el primer año de la entrada en vigor de la Convención de las Naciones Unidas de los Derechos de las Personas con Discapacidad —que beneficia a 10% de la población mundial—, que fue impulsada por el gobierno mexicano. De las pocas cosas que hay que agradecer a Vicente Fox, pero sobre todo a Gilberto Rincón Gallardo... y en el ámbito mundial.

Un buen día para analizar qué hemos hecho y qué vamos a hacer porque el año que entra la aplicación de la convención se evaluará en el mundial. Que no seamos farol de la calle y oscuridad en la casa...

También un 3 de mayo, pero de 2006, se iniciaron los enfrentamientos en San Salvador Atenco. Policías locales, municipales, estatales y federales se enfrentaron a comuneros de la zona. Pese a todos los toletazos, denuncias de violaciones sexuales y a los derechos humanos, la SCJN resolvió este año que la responsabilidad de estos delitos fue de los propios policías. Salieron limpios Enrique Peña Nieto, Genaro García Luna y Eduardo Medina Mora.

Todo parece indicar que hoy también empezarán las campañas electorales rumbo al 5 de julio... eso sí, sin mítines que podrían ser contagiosos. Serán mensajes con tapabocas legales porque no está considerado ninguno que tenga un mensaje sobre la crisis sanitaria que vivimos...

En Panamá se realizan elecciones presidenciales. Allá, dentro de los derechos que tienen los reos, está participar en estos comicios, por lo que 10 mil de ellos ejercerán su voto. Los punteros en las encuestas son Balbina Herrera y Ricardo Martinelli.

Lo cancelado: en plena contingencia sanitaria se pospuso la celebración del Día de la Santa Cruz. También sin festejos en el estadio Azul. Lástima para los que se habían apuntado. Se canceló el Tercer Medio Maratón ESPN-Jumex Sport que se desarrollaría en el Hipódromo de las Américas.

LUNES

¿La libraremos?

Se esperan anuncios de la Secretaría de Salud, en particular si economía y escuelas reinician sus actividades normales el 6 de mayo...

Aquí nuestras autoridades no resuelven el caso de Casitas del Sur, que ahora seguro está en tercer o cuarto plano de importancia. Madonna intentará

defender ante la Corte de Malawi su derecho a adoptar a Mercy James, una niña de cuatro años. Le dijeron que no por no ser residente. ¿Sólo por eso? ¿Usted ya se aburrió de estar en su casa?

MARTES

La otra batalla

Se conmemora el aniversario de la batalla de Puebla... pero no habrá representaciones ni fiestas. ¿También en Estados Unidos, donde creen que es nuestra fiesta nacional, cancelarán sus celebraciones? Tampoco habrá toma de protesta en el Zócalo del DF de quienes realizan el Servicio Militar Nacional.

En Campeche, si la influenza no altera el calendario electoral, inicia el registro de candidatos a diputados locales por el principio de representación proporcional.

MIÉRCOLES

El presunto Día D

Hoy regresan a trabajar todos los empleados federales, luego de que el pasado miércoles el secretario de Salud anunciara el cierre de las dependencias oficiales.

Al parecer todo tendría que regresar a la normalidad. Más de 33 millones de estudiantes, de niveles desde kínder hasta universidad, tendrían que regresar a sus aulas, luego de la alerta sanitaria declarada en todo el país. Claro, la fecha puede variar dependiendo de las condiciones en las cuales se encuentre ya no sólo el DF, sino el país entero.

También regresarían a sus centros de labores las madres de familia con hijos menores de 12 años de edad, así como aquellas que se encuentren en periodo de lactancia.

VIERNES

Respóndale a Pemex

Cooperó este año? Hoy es el Día Mundial de la Cruz Roja.

En la República Checa están de estreno, tienen a partir de hoy un nuevo gobierno. En sus manos está organizar las nuevas elecciones presidenciales, programadas para octubre próximo.

En el Auditorio Telmex, de Guadalajara, se tiene

Continúa en siguiente hoja



| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 03.05.2009 | Sección Primera | Página 11 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

prevista la presentación de Arjona. ¿Cantará con cubrebocas? ¿Hará *playback*?

¿Es usted proveedor de Pemex? Le comento que, aunque primero era el 3 de abril, ahora se recorrió al 8 de mayo, y espero que no se recorra de nuevo: hoy es la fecha límite para enviar a la paraestatal la encuesta de opinión para operadores, la cual, dicen, se tomará en cuenta para su Plan Estratégico Integral de Negocios. Esta encuesta forma parte de la nueva ley de Pemex.

SÁBADO

Si el virus lo permite

En Guanajuato, comienza el registro de candidatos a diputados locales por el principio de representación proporcional. Vence el día 15.

También en otro estado panista, Querétaro, comienza el registro de candidatos a gobernador, dipu-

tados locales (mayoría relativa y de representación proporcional), así como de ayuntamientos.

